

Stiftung Schürmatt
Herr Bruno Henseler
Schürmattstrasse 589
5732 Zetzwil
Schweiz

**Lieferantenbewertung 2018
Supplier Evaluation 2018**

Sehr geehrter Herr Henseler

Anbei erhalten Sie die Lieferantenbewertung für das vergangene Jahr, um mögliche Verbesserungen gemeinsam zu eruieren. Es wurden dabei folgende Punkte berücksichtigt:

Enclosed you will find our yearly supplier-evaluation sheet. Target from this evaluation is to reflect the past year and to investigate possible improvements. The following points were considered:

Lieferungen	Liefertreue, Mengenabweichungen, Liefersplittungen	95
Qualität	Zertifizierungen, Produktqualität, Beanstandungshandhabung	95
Zusammenarbeit	Kommunikation, Hilfestellung, Kulanz	95
Preisgestaltung	Preisstaffelung Grossmengen, Produkt-/Projektpreisgestaltung, Konditionen	95
Total		95

Delivery	Reliability, variances, splitting	95
Quality	Certifications, product quality, handling of complaints	95
Collaboration	Communication, assistance, goodwill	95
Pricing	Pricing, conditions in general, project pricing	95
Total		95

Ergebnis:

80 - 90 Punkte genügend
91 - 95 Punkte gut
96 - 100 Punkte sehr gut

Result:

80 - 90 points sufficient
91 - 95 points good
96 - 100 points very good

≤ 90 Punkte / points

Bei 90 Punkten oder weniger, erwarten wir Ihrerseits innert max. 14 Tagen eine schriftliche Stellungnahme sowie einen Aktionsplan zur Verbesserung.

If you reached 90 points or less, we expect your written statement within 14 days including a suggestion for improvement.

≥ 90 Punkte / points

Wir bedanken uns für die gute und wertvolle Zusammenarbeit. Wenn Sie trotz gutem Ergebnis Verbesserungsvorschläge anbringen möchten, werden wir gerne von Ihnen kontaktiert.

We thank you for the good and valuable cooperation. If you want to submit a proposal for improvements in spite of your good result, please do not hesitate to contact us.

Bei Fragen zum Bewertungsformular oder zu den einzelnen Punkten wenden Sie sich bitte an den operativen Einkauf.

If you have any questions regarding the form or individual points, please contact the supply chain manager.

Freundliche Grüsse
Best regards

Dr. Andreas Hitzler
Strategischer Einkauf
Director strategic purchasing

Ramona Haefeli
Operativer Einkauf
Supply Chain Manager